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NOTAS DE REUNIÃO 

No dia nove de maio de dois mil e vinte e cinco, às oito horas e trinta minutos, reuniram-se, por meio da plataforma Microsoft 
Teams, a Equipe Técnica do CINCATARINA e a Comissão de Elaboração do Plano de Mobilidade Urbana, com o objetivo de 
discutir o Diagnóstico de São Miguel do Oeste. A reunião foi iniciada pelo senhor Cássio Augusto S., que agradeceu a presença 
de todos e destacou a importância da elaboração do Plano de Mobilidade Urbana. Em seguida, o senhor Adriano S. esclareceu 
que as reuniões internas da Comissão seriam realizadas quinzenalmente, no período da manhã, e passou a palavra para a 
Equipe do CINCATARINA. A senhora Gesiane H. iniciou a fala apresentando-se, assim como os demais membros da Equipe 
do CINCATARINA presentes na reunião: a arquiteta Tainara X. e o Assessor Geral de Direção Guilherme M. Em seguida, 
informou que apresentaria o cronograma de elaboração do plano e, posteriormente, o Diagnóstico. Iniciou a apresentação, 
falando sobre o Consórcio Interfederativo Santa Catarina – CINCATARINA e seus municípios consorciados. Apresentou 
também a conceituação sobre o Plano de Mobilidade Urbana, os municípios onde ele já foi elaborado, os que estão em processo 
de elaboração e os processos relacionados ao Plano de Rotas Acessíveis. Posteriormente, apresentou a Equipe Técnica 
Multidisciplinar do CINCATARINA e os membros da Comissão para Elaboração do Plano de Mobilidade Urbana. Explicou as 
etapas do plano, sendo a primeira a metodologia, iniciada em dois mil e vinte e três, e a segunda, atualmente em andamento, 
o Diagnóstico, iniciado no mês de novembro de dois mil e vinte e três e revisado no mês de maio de dois mil e vinte e quatro. 
Destacou que o Diagnóstico é composto pelas análises técnica e comunitária. Na sequência, explicou as próximas etapas: 
Plano de Ações Estratégicas, Minuta de Lei, Audiência Pública, Revisão Final e, por fim, a Entrega Final ao município. Explanou 
sobre o cronograma previsto para o ano de dois mil e vinte e cinco, sendo: em maio, a aprovação do Diagnóstico; de junho a 
setembro, elaboração e aprovação do Plano de Ações Estratégicas; de setembro e outubro, elaboração e aprovação da Minuta 
de Lei; entre o final de outubro e o mês de novembro, realização da Audiência Pública; e, em dezembro, revisão final dos 



materiais e a entrega final ao município. Em seguida, a senhora Gesiane H. apresentou os próximos passos a serem seguidos 
pela Comissão, sendo a finalização da análise do Diagnóstico e o encaminhamento das considerações ou o atestado de 
aprovação do Diagnóstico para a Equipe do CINCATARINA. Na sequência, a senhora Tainara A. apresentou os destaques do 
Diagnóstico Técnico, que abrangem os seguintes tópicos: dados básicos do município, condicionantes físico-naturais, 
legislações do Plano Diretor, eixo pedestres, eixo bicicleta, eixo transporte coletivo, eixo transporte individual, eixo cargas e 
mercadorias e eixo circulação viária. Depois, a senhora Gesiane H. apresentou os destaques do Diagnóstico Comunitário, que 
consistem nos apontamentos repassados pela comunidade. Informou que foram realizadas três Reuniões Comunitárias no 
município: a primeira em quatro de julho de dois mil e vinte e três, com vinte e seis participantes; a segunda em cinco de julho 
de dois mil e vinte e três, com trinta e sete participantes; e a terceira em seis de julho de dois mil e vinte e três, com quarenta 
e um participantes. Em seguida, foram apresentadas as considerações da comunidade, incluindo condicionantes, deficiências 
e potencialidades referentes aos eixos: pedestre, bicicleta, transporte coletivo, cargas e mercadorias / transporte individual e 
circulação viária. A senhora Gesiane H. informou que além das Reuniões Comunitárias, foi disponibilizado um Questionário 
On-line para a população, o qual ficou disponível de quatorze de abril de dois mil e vinte e três a trinta e um de julho de dois 
mil e vinte e três, recebendo cento e onze participações. Também foi disponibilizado o Questionário fisicamente na prefeitura, 
porém obteve participações. Em seguida, foram apresentados os resultados obtidos das perguntas realizadas pelo Questionário 
On-line. Por fim, a senhora Gesiane H. destacou que os dados refletem a realidade do município, sendo essencial que nenhuma 
informação seja omitida, pois elas nortearam o Plano de Ações Estratégicas. Finalizando, abriu espaço para dúvidas. O senhor 
Jeferson R. apontou que alguns dados estavam desatualizados e questionou ao senhor Adriano S. se deveriam ser 
apresentadas no momento da reunião ou posteriormente como uma contribuição. O senhor Adriano S. esclareceu que depois 
da Reunião com a Equipe do CINCATARINA, seria discutido internamente com a Comissão as considerações a serem feitas. 
A senhora Gesiane H. ressaltou que, por o documento ter sido elaborado entre os anos de dois mil e vinte e três e dois mil e 
vinte e quatro, é possível que alguns dados tenham sofrido alterações, mas que poderiam ser atualizados no Diagnóstico. O 
senhor Jeferson R. parabenizou a Equipe do CINCATARINA, afirmando que o material apresentado condiz com a realidade do 
município. A senhora Gesiane H. agradeceu e reforçou que as considerações devem ser realizadas de forma coletiva, e não 
individualmente. Não havendo mais assuntos a serem tratados, a reunião foi encerrada às nove horas e vinte e oito minutos. 
 
Próximos passos do CINCATARINA: 
1 – Aguardar a devolutiva da Comissão referente ao Diagnóstico.  
 
Próximos passos do município: 
1 – Finalizar a análise do Diagnóstico; e 
2 – Enviar para a equipe técnica do CINCATARINA novas contribuições ou o Atestado de Aprovação do Diagnóstico assinado. 

TERMO DE CONSENTIMENTO PARA TRATAMENTO DE DADOS PESSOAIS (LGPD): O Titular consente e autoriza que o CINCATARINA 
realize o tratamento dos seus dados pessoais, concordando com a divulgação da lista como anexo ao Plano de Mobilidade Urbana e com o 
compartilhamento dela com outros órgãos públicos, de acordo com a Lei nº 13.709/2018. O Titular também autoriza, a título gratuito, o uso 
de sua imagem, colhida em fotos ou vídeos por ocasião dos eventos sobre o Plano de Mobilidade Urbana, para fins de divulgação pelo 
CINCATARINA e demais órgãos públicos, com objetivos estritamente institucionais e sem interesses comerciais e políticos. 

 


